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El "movimiento 0,7%' debate en unas
jornadas su presente y su futuro
• La iniciativa "no ha muerto, ni mucho menos", afirma uno de sus responsables en Badajoz
JULIAN LEAL / BADAJOZ

El "movimiento 0,7" someterá a
debate en unas jornadas de
caracter regional su pasado, su
presente y su futuro para orientar
su estrategia y acciones. Se trata,
como explicó Rafael Barragán,
uno de sus responsables, de diri-
gir una visión global sobre qué se
ha hecho en materia de ayuda
humanitaria al Tercer Mundo
tras la campaña realizada el pasa-
do año.

El próximo sábado y domingo
se reunirán en Badajoz los colecti-
vos que agrupa el movimiento,
simpatizantes y miembros de
otras organizaciones con los mis-
mos fines para reflexionar juntos
sobre la situación de los paises
pobres y renovar su compromiso
de luchar por mejorar las condi-
ciones de vida de las personas que
habitan en ellos.

Las jornadas son abiertas y en
esta línea, los organizadores de las
jornadas han dirigido más de 200
invitaciones a colectivos y perso-
nas de Badajoz y de Extremadura
para que participen activamente
en las mismas.

EI primer día se debatirán dos
ponencias que constituyen una
especie de balance de lo consegui-
do hasta ahora con las acciones
del movimiento del 079ó. Las
sesiones culminarán con un cine
forum, con la proyección de una
película ilustrativa de la realidad
del Tercer Mundo. La exposición
del domingo tratará sobre la edu-
cación para la paz.

El portavoz de la plataforma
07% aseguró que el movimiento
"no ha muerto, ni mucho menos;
sigue vivo y con una participa-
ción activa en muchos foros".
Rafael Barragán agregó que man-
tienen frecuentes contactos con el
Ayuntamiento de Badajoz y la
Junta de Extremadura.

EI coletivo, junto con otras
organizaciones de ayuda humani-
taria, ha intervenido en la elabo-
ración del proyecto regional de
Ayuda al Desarrollo, cuyo borra-
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Una acampada en las calles de las principales ciudades fue una de las campañas más Ilamativas Ilevadas a cabo por
la plata forma del 0,7%. / Foto : ARCHIVO

dor del decreto está siendo revisa-
do. Barragán explicó que habían
propuesto algunas modificacio-
nes para mejorar el texto, lo que
había sido acogido con la mejor
disposición por parte del presi-
dente de la Junta.

Si, como afirmó Rafael Barra-

Carta al alcalde

gán, "las cosas en Extremadura
marchan bien" no podía decir lo
mismo al hablar del ámbito
nacional, que "van muy mal". El
proyecto elaborado por el gobier-
no sobre ayuda al desarrollo es
rechazado de plano por el movi-
miento ya que "la administración

pretende acaparar todo, sin dejar
una mínima intervención a los
colectivos".

Por otra parte, las ayudas que se
prometen no están en la línea de
lo que se ha venido reclamando,
pues, señaló Barragán, "ni es 0,7,
ni 0,5 ni mucho menos, y lo que
pretendemos es que sea un 0,796,
pero con calidad". EI movimiento
se plantea así una nueva campaña
el próximo otoño con el fin de
presionar al Gobierno y mantener
la sensibilización en la sociedad.

El portavoz del colectivo espera
que el movimiento reciba un
fuerte impulso, aunque reconoce
que es difícil movilizar a la gente.
"La labor en la que estamos com-
prometidos es muy ingrata, pero
estoy convencido de que, tarde o
temprano, dará sus frutos".

La plataforma está actualmente
constituida por 13 comisiones
ubicadas en las principales ciuda-
des de la región y es miembro
activo de la plataforma nacional
con la que mantiene contactos.

J.L. 0 En una carta dirigida al alcalde de Badajoz el movimiento del
0,7% critica que el Ayuntamiento esté financiando obras en un
hospital de Cuba con los fondos de asignados al 0,7%. El escrito,
remitido con fecha 22 de mayo, no se ha querido hacer público
para no interferir en la campaña electoral, pero se hace público en
un momento oportuno, cuando una comisión municipal se
encuentra en el país caribeño para concer el proyecto. En la carta se
pregunta si se hizo convocatoria pública de los proyectos a finan-
ciar, quién decidió la idoneidad del elegido y cómo se garantiza el
destino de los fondos públicos y el control de los mismos. A1 alcal-
de se le advierte que e10,796 "es algo más que una cantidad; es una
nueva forma de hacer cooperación al desarrollo" al tiempo que "es
calidad y transparencia", "eficiencia y, sobre todo, un instrumento
de solidaridad entre los pueblos, no de propaganda política.

ASOCIACION PROVINCIAL DE
E^IPRESARIOS DE LA

CONSTRUCCION DE BADAJOZ

(A . P. D . E . C . O . B . A .)

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Recordamos que mañana viernes, día 9, a las
17,15 horas en primera convocatoria y a Ias 17,30
horas en segunda, en Hotel Zurbarán de esta
capital, tendrá lugar la asamblea general ordinaria
de nuestra Asociación, en la que serán tratados
temas de gran importancia relacionados con el
sector.

Esperamos su asistencia al acto.
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, Cooperativa de Consumo Sanfiago
Don Luis Mejías Borrallo, presidente del Consejo Rector de la Cooperativa

de Consumo Santiago con domicilio en Villanueva de la Serena, calle Muela
nŭmero 26 y con C.I.F. F/06018550, comunico que con techa 31 de octubre
de 1994, se celebró asamblea general en la que se acordó la disolución de la
Cooperativa y nombramiento de liquidadores. Lo que hago público a los efec-
tos prevenidos en el artículo 104.3 de la Ley General de Cooperativas.
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Una avería en
la depuradora
dejó sin agua
a Badajoz
desde la media
tarde de ayer

J.LEAL/BADAJOZ

La avería en uno de los
motores de bombeo en la
planta depuradora de aguas
obligó a cortar el suministro
de la ciudad desde media
tarde de ayer. La interrup-
ción causó malestar en
numerosos ciudadanos y las
protestas de colectivos pro-
fesionales que, como la hos-
telería, se vieron muy perju-
dicados por la falta de agua,
indispensable para la activi-
dad.

Desde el servicio de averí-
as de Seragua, la empresa
concesionaria del servicio,
se informó que el corte fue
obligado por una avería en
la planta depuradora de
aguas. A1 parecer uno de los
motores de las bombas que
impulsan el agua hasta los
depósitos de La Luneta se
estropeó lo que produjo una
disminución del caudal.

Ante la eventualidad de
que los depósitos se vacia-
ran, se optó por interrumpir
el suministro y permitir así
que el nivel se repusiera. En
el servicio de averías se des-
conocía cuanto tiempo se
mantendría la situación,
aunque se aseguró que se
trabajaba porque fuera el
menor posible.

Como representante de la
Asociación de Empresarios
de Hostelería, Manuel Hin-
chado expresó a HOY la
protesta del gremio por las
frecuentes y sorpresivas
interrupciones que, además
de molestias y perjuicios,
producen daños en los apa-
ratos de regriferación y aire
acondicionado. "No hay
derecho a que esta situación
se prolongue", denunció.

Urbanizadora Badajoz, S. A.
Por acuerdo del consejo de administración,

se convoca junta general ordinaria de accionis-
tas a celebrer en los locales de la Sociedad en
el Centro Comercial Las Vaguadas, de Bada-
joz, el próximo día 30 de junro de 1995, en pri-
mera convocatoria, a las diecinueve twres, con
arteglo al siguiente:

ORDEN DEL DIA
Primero.-Examen y aprobación, en su caso,

de las cuentas anuales y el informe de gestión
correspondiente al ejercicio de 1994. Cualquier
accionista podrá obtener de la Sociedad los
documentos que han de ser sometidos a la
aprobación de la junta y el infomie de los audi-
tores de cuentas.

Segundo.-Aprobación, en su caso, de la
propuesta de aplicación de resuftados.

Tercero.-Ruegos y preguntas.
Cuarto.-Aprobación del acta por la propia

junta y en su defecto designación de intervento-
res a tal fin.

Badajoz, 31 de mayo de 1995.-SECRETA-
RIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION,
D. José Luis Torres Pizarro, firtnado.
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